

Das Richtfest der Großsporthalle Guxhagen an der Gesamtschule war 1985

1985

Im Juni konnte in Guxhagen das Richtfest für die neue Schulsporthalle (3-Felder-Halle) gefeiert werden.

Mit einem zünftigen Richtspruch wünschte der Zimmermann dem imposanten Bauwerk der neuen Guxhagener Schulsporthalle und allen Benutzern viel Glück und Schutz vor den Unbilden der Natur.

Für den Kreis als Bauträger äußerte sich Landrat Jürgen Hasheider zufrieden darüber, daß bei den Bauarbeiten keine Verzögerungen zu verzeichnen waren und daß die Baukosten von 4,44 Mio voraussichtlich nicht überschritten würden.

Die Halle besteht im wesentlichen aus einer Stahlbeton-Konstruktion mit einer darüber angeordneten Holzriegelkonstruktion aus Leimbindern.